
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 342/2022
 

Requer informações acerca da 
manutenção das escolas públicas 
estaduais. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que de acordo com a constituição e a Lei de 
Diretrizes e Bases da Educação, o ensino médio é responsabilidade dos 
governos estaduais. Já o ensino fundamental e a educação infantil são 
atribuições dos gestores municipais;

CONSIDERANDO que vários pais vieram até esse Vereador para 
questionar a manutenção de algumas escolas pública estaduais, sobre o total 
descaso e abandono;

CONSIDERANDO que a verba que vem da própria rede escola, 
em geral, depende de programas específicos de cada Município e Estado, o 
parlamentar requer do Executivo as seguintes informações;

 
 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)   O Município aderiu ao PDDE, já que todas as escolas 
públicas podem ser contempladas sem a necessidade de escrever um projeto, 
fazendo a adesão pelo site do FNDE?

2º)  Quais ações agregadas o Município participa, já que essas 
verbas não são automáticas, foi apresentado projeto para que possam ser 
aprovado e concretizados com o envio das verbas? Quais?
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3º) Nas diretrizes do PDDE existe cronograma para solicitar 
recursos, o município esta com as atualizações de cadastro e prestação de 
conta e dia ?

4º) Quanto a manutenção das escolas públicas estaduais, com 
esta sendo desenvolvida esses serviços, quais empresas, quais horários, 
quantos profissionais em cada prédio, qual a programação e planejamento para 
realização desses serviços de manutenção, limpeza de mato alto e entulhos, 
pintura de muros, fachada, salas de aula?

5º) Outros esclarecimentos  que entender necessários para sanar 
as duvidas dos munícipes.

Justificativa:

 Reafirmo a importância da transparência dessas informações. O 
chefe do Executivo deve empreender todos os esforços no sentido de tornar 
transparente a toda a sociedade as verbas que estão vindo para o município 
aplicar na manutenção das escolas, que atualmente estão abandonadas, que 
prejudica de maneira ampla a qualidade do ensino e o desenvolvimento de 
nossas crianças e jovens.   

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de abril de 2.022.

Careca do Esporte
-vereador-
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